



@CAENRASSEMBLE2026

ELECTIONS
MUNICIPALES
VILLE DE **CAEN**

MARS 2026

Caen
la ville nous
rassemble
avec Rudy L'ORPHELIN



ARTHUR
DELAPORTE



ALEXANDRA
BELDJOUDI



MARTINE
DENIS



OPHÉLIE
MINOT



ALLAN
BERTU

Améliorer le quotidien. Protéger nos lendemains !

UNE GAUCHE **UNIE**, **FORTE** DE SES DIFFÉRENCES, POUR **FAIRE LA DIFFÉRENCE** !

Chères Caennaises, chers Caennais,

En janvier, je proposais ma candidature pour les élections municipales de 2026 avec une triple ambition. D'abord, porter haut la **transformation écologique et la justice sociale**. Rassembler largement ensuite, pour permettre la victoire. Et surtout, **construire avec vous, Caennaises et Caennais**, le projet pour cette élection, au plus près de vos préoccupations et de vos aspirations.

Nous avons avancé. Le rassemblement de la gauche et des écologistes, de citoyennes et de citoyens, est engagé.

Ce rassemblement, nous le voulons large, exigeant, responsable. Nous savons l'attente qui est la vôtre d'une gauche unie, forte de ses différences, pour faire la différence.

Nous avons besoin, pour notre ville, d'un cap clair et partagé.

Pour transformer la ville, pour vivre mieux. Pour faire de Caen une ville où l'on améliore le quotidien. Une ville solidaire, accessible, attentive aux besoins de logement, de santé, de services publics.

Une ville où l'on veille à nos lendemains, une ville qui s'adapte aux changements climatiques et ne redoute pas l'avenir. **Une ville plus démocratique, aussi, où les décisions qui engagent la vie de toutes et tous ne soient pas prises à huis clos, sans débat ni transparence.**

Le chantier est immense. Avec vous, 2026 peut être un tournant pour notre ville.

L'an prochain, je vous propose d'être votre maire. J'y suis prêt. Nous le sommes, toutes et tous ensemble.



Caen
la ville nous rassemble
avec Rudy L'ORPHELIN



@CAENRASSEMBLE2026

caenlavillenusrassemble.fr

2 questions à CHRISTINE LÉCONTE



Qui êtes-vous ?

Je suis architecte urbaniste, j'ai présidé le Conseil national de l'Ordre des architectes jusqu'en 2024 et je dirige aujourd'hui l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Paris-Belleville.

J'ai co-écrit le livre « Réparons la ville », qui explique comment adapter la ville pour à la fois répondre au changement climatique, à la crise écologique et mieux vivre ensemble.

Pourquoi vous engager à Caen ?

Parce que je suis Caennaise ! D'adoption, mais surtout de cœur. Parce que c'est une ville formidable avec énormément d'atouts, qui vaut qu'on s'y engage.

Je rejoins, en tant que membre de la société civile, un rassemblement qui regarde les défis devant nous avec détermination : toujours optimiste, je suis convaincue que chacune, chacun peut faire sa part au service de tous les habitants.

la Fabrique du Projet



La Fabrique du projet est une démarche de co-construction citoyenne, rythmée par des réunions participatives et des événements dans tous les quartiers caennais de mars à octobre 2025. Parce que Caen a besoin de projets construits avec les habitants, pas contre eux, notre ambition :

- Rassembler celles et ceux qui veulent une ville plus juste et plus verte
- Croiser expertises citoyennes, vécus de terrain et idées nouvelles
- Construire un projet politique ancré dans le réel et ouvert à tous

Mercredi 18 juin

Maison de quartier
Chemin-Vert

18h30 - 21h

Judi 03 juillet

Maison de quartier
Sainte-Thérèse

Mardi 16 septembre

Maison de quartier
Centre

Pour vous
inscrire !
SCANNEZ



Je souhaite rejoindre la campagne "Caen, la ville nous rassemble" :

Nom :

Prénom :

Quartier :

Téléphone (facultatif)

E-mail :

- Je souhaite recevoir des infos
- Je veux aider à faire connaître la campagne
- Je souhaite rejoindre les équipes de campagne

SCANNEZ

Ou renvoyer ce coupon au
**4 rue Saint Michel
14 000 CAEN**



Rudy L'Orphelin, 43 ans, est juriste en droit public et directeur général adjoint des services d'une collectivité locale.

Engagé dans la vie locale, ancien maire-adjoint à l'environnement, il est actuellement conseiller municipal de Caen et conseiller régional de Normandie.

Figure centrale de l'opposition municipale, il incarne une écologie constructive, attentive aux enjeux du quotidien comme aux grandes transitions.

Candidat à l'élection municipale de 2026, il conduit le rassemblement officialisé le 16 juin 2025, soutenu par les Écologistes, le Parti socialiste, le Parti Communiste Français, des citoyennes et citoyens engagés.



caenlavillenusrassemble.fr





ARTHUR DELAPORTE

Député de la deuxième circonscription du Calvados

«Caen, la ville nous rassemble» est une nécessité. Ensemble, nous avons le devoir de porter une alternative crédible.

Cette exigence de **justice sociale, d'écologie populaire et de cohérence politique** que je porte à l'Assemblée nationale, je la retrouve pleinement dans les combats que nous menons avec Rudy L'Orphelin. Le rassemblement que nous construisons n'a qu'un objectif : **faire de Caen une ville où il fait mieux vivre.**

Rudy incarne une gauche fidèle à ses valeurs, travailleuse et ancrée dans notre quotidien. **Notre ville a besoin de ce souffle nouveau : rejoignez la dynamique !**

OPHÉLIE MINOT

Avocate

Je suis devenue avocate pour être et agir aux côtés des plus vulnérables.

Les enfants, dont la parole a été longtemps niée, les femmes victimes de violences, les détenus dont les conditions d'incarcération sont souvent indignes...

Cette attention aux plus faibles, je ne l'ai trouvée que chez les femmes et les hommes de gauche.

Avec la justice sociale, l'écologie doit être au centre de nos ambitions. Rudy L'Orphelin porte cette double exigence, qui peut changer notre ville.



ALEXANDRA BELDJOURI

Régisseuse en événementiel

J'ai fait mes premiers pas d'élue locale aux côtés de Rudy L'Orphelin.

Je peux en témoigner : son exigence, **son empathie et son dévouement pour notre ville sont exemplaires.**

Avec lui, Caen pourra mettre en œuvre les politiques qui, ailleurs, déjà réussissent. Pour transformer la ville, pour améliorer nos vies et préserver nos communs vitaux.

Ces politiques, que la droite locale dénigre, nous pouvons les mener ici et à l'échelle de Caen la Mer, dans une logique de cohérence, de cohésion et de solidarité territoriale.



ALLAN BERTU

Agent SNCF, Responsable syndical

Mon engagement de toujours est aux côtés du monde du travail, de celles et ceux qu'on entend peu mais qui font vivre et tenir notre pays.

À Caen, je porte la voix du Parti Communiste Français, et de **toutes**

celles et ceux qui refusent les inégalités.

Logement, santé, mobilité... **À l'échelle de la ville, on peut agir.** Nous nous engageons pour une ville qui prend soin de ses habitants et du territoire.

Pour une gauche populaire, sérieuse, qui choisit les actes plus que les slogans.

Une gauche qui ne parle pas à la place des gens, mais qui agit avec eux.

MARTINE DENIS

Enseignante

Responsable départementale du Parti socialiste, j'agis depuis longtemps pour le rassemblement de la gauche.

Professeure de lettres, j'exerce avec passion un métier qui me rappelle chaque jour l'importance de la culture, de l'émancipation et de l'égalité des chances.

Rassemblés, nous porterons plus haut ces ambitions.

C'est tout naturellement que je soutiens la candidature de Rudy L'Orphelin.



**Améliorer le quotidien,
protéger nos lendemains !**

**Ensemble, ouvrons une nouvelle
page de l'histoire de Caen !**

➤ **Caen, ville de l'écologie** pour protéger le climat et le vivant, la qualité de l'air et de l'eau. Une ville des mobilités douces, plus végétale et moins minérale qui préserve notre santé.

➤ **Caen, ville de toutes les solidarités** pour un logement digne pour toutes et tous, une éducation de qualité, une attention portée aux plus jeunes comme aux aînés.

➤ **Caen, ville à vivre** en toute sécurité qui protège et renforce ses services publics. Une ville où la culture et le sport sont accessibles à toutes et tous.

➤ **Caen, ville citoyenne** qui écoute et respecte la voix des habitants et des quartiers, pour des projets pensés ensemble et des décisions prises en commun.